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部会報告シート（主要なトピック一覧）  

 

No. 1 部会名  相談支援部会  

トピック  部会同士の連携や共催について  

検討の背景  

出た意見  

他 部 会 で 開 催 し て い る 研 修 に 相 談 員 も 参 加 し て 、 現

場の職員やサビ管との横の繋がりをもちたい。  

課題  既 存 の 連 絡 会 や 研 修 の 機 会 を 活 用 し 、 部 会 同 士 の 連

携や共催を行っていく。  

今後の方針  

 

自部会で検討継続  ・  他部会でも個別に検討希望  

他部会と合同で検討希望  ・  部会での検討終了  

運営会議での取扱い  情報共有  ・  意見交換  

 

No. 2 部会名  相談支援部会  

トピック  専門性の高い支援について  

検討の背景  

出た意見  

柏 市 相 談 支 援 事 業 所 ア ン ケ ー ト 調 査 結 果 か ら 、 自 法

人 の 計 画 を 受 け る 方 が 数 が 伸 び る が 、 他 法 人 に 繋 ぐ

ことも検討が必要。  

課題  専 門 性 の 高 い 相 談 を 受 け る 事 業 所 や 支 援 を 行 う 事 業

所 が 限 ら れ る た め 、 計 画 相 談 に 限 ら ず 、 社 会 資 源 全

体 と し て 専 門 性 の 向 上 や 様 々 な 障 害 に 対 し て 受 け ら

れる事業所を増やしていく必要がある。  

今後の方針  

 

自部会で検討継続  ・  他部会でも個別に検討希望  

他部会と合同で検討希望  ・  部会での検討終了  

運営会議での取扱い  情報共有  ・  意見交換  
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No. 3 部会名  くらし部会  

トピック  障害福祉サービスと介護保険の連携について  

検討の背景  

出た意見  

第 ２ 回 居 宅 支 援 連 絡 会 で 、 ケ ア マ ネ ー ジ ャ ー よ り 介

護 保 険 制 度 に つ い て の 研 修 会 を 行 い 、 ケ ア マ ネ ー ジ

ャ ー 及 び 地 域 包 括 支 援 セ ン タ ー と の 連 携 の 難 し さ が

課題としてあげられた。  

グ ル ー プ ホ ー ム や ヘ ル パ ー 事 業 所 、 通 所 先 で も 高 齢

化 が 進 ん で い る 中 、 お 互 い の 連 携 に つ い て 課 題 と し

て挙がっているのではないか。  

課題  相 談 員 と 包 括 が 情 報 共 有 を し て 連 携 を 強 化 し て い く

にはどのようにしたら良いか。  

今後の方針  

 

自部会で検討継続  ・  他部会でも個別に検討希望  

他部会と合同で検討希望  ・  部会での検討終了  

運営会議での取扱い  情報共有  ・  意見交換  

 

No. 4 部会名  くらし部会  

トピック  生活介護・地域活動支援センターの課題について  

検討の背景  

出た意見  

・ 今 年 度 、 く ら し 部 会 に 生 活 介 護 事 業 所 、 地 域 活 動

支 援 セ ン タ ー が 参 加 さ れ 、 今 ま で 部 会 等 で 検 討 で き

なかった各事業所の課題を出し合ってきた。  

生 活 介 護 事 業 所 は 、 下 記 の よ う な 課 題 が あ げ ら れ

た。  

・人材や送迎車の不足に関する問題  

・医療との連携  

・ご家族との連携   等。  

地 域 活 動 支 援 セ ン タ ー は 、 下 記 の よ う な 課 題 が あ げ

られた。  

・ 柏 市 以 外 の 福 祉 サ ー ビ ス 受 給 者 証 を 持 つ 方 か ら

の 利 用 希 望 者 は 増 加 し て い る が 、 各 市 は 柏 市 を

通 し て 委 託 費 を や り 取 り す る と い う 制 度 上 の 流

れ が あ り 、 市 同 士 の 連 携 が 出 来 な い た め に 利 用

できないことが増加したこと。  
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・ 引 き こ も り の 方 に 定 期 的 に ア プ ロ ー チ を し 続

け 、 よ う や く 数 十 分 顔 を 出 し て も ら い 、 地 域 社

会 と の 繋 が り を な ん と か 作 っ て い る 方 も 多 い

が 、 １ 時 間 未 満 の 利 用 は 請 求 対 象 で は 無 い た

め、行っていることへの評価がない  等。  

課題  生 活 介 護 ・ 地 域 活 動 支 援 セ ン タ ー の 課 題 の 整 理 、 具

体化  

今後の方針  

 

自部会で検討継続  ・  他部会でも個別に検討希望  

他部会と合同で検討希望  ・  部会での検討終了  

運営会議での取扱い  情報共有  ・  意見交換  

 

No. 5 部会名  くらし部会  

トピック  地 域 移 行 ・ 生 活 相 談 支 援 コ ー デ ィ ネ ー ト 事 業 に つ い

て  

検討の背景  

出た意見  

今 ま で く ら し 部 会 で 検 討 を 続 け て き た 、 柏 市 の グ ル

ー プ ホ ー ム 等 支 援 ワ ー カ ー に つ い て 、 柏 市 か ら 「 地

域 移 行 ・ 生 活 相 談 支 援 コ ー デ ィ ネ ー ト 事 業 」 の 実 施

に つ い て 提 案 が あ る 。 地 域 移 行 な ど グ ル ー プ ホ ー ム

だ け に 留 ま ら ず 、 よ り 拡 が っ た 支 援 体 制 と し て 設 置

さ れ る 。 目 的 の 拡 大 に よ り 、 役 割 が 曖 昧 に な ら な い

か 。 生 活 相 談 コ ー デ ィ ネ ー タ ー の 名 称 も 、 他 の 事 業

と 似 通 っ て い て 区 別 が つ き に く い の で は な い か 、 な

どの意見が出た。  

課題  地 域 移 行 ・ 生 活 相 談 支 援 コ ー デ ィ ネ ー ト 事 業 の 分 か

りやすい名称、役割の明確化について。  

今後の方針  

 

自部会で検討継続  ・  他部会でも個別に検討希望  

他部会と合同で検討希望  ・  部会での検討終了  

運営会議での取扱い  情報共有  ・  意見交換  
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No. 6 部会名  はたらく部会  

トピック  障害者雇用における企業開拓について  

検討の背景  

出た意見  

・雇入れ経験のない企業へ訪問した際にどこに相談  

を す れ ば い い か わ か ら な い と い っ た 意 見 を 多 く 聞

く。  

・千葉県内の特別支援学校で作成している企業デー  

タの中に、柏市内の企業数が少ない。  

・達成企業は着実に増えてきてはいるが 50.5％と約  

半数という数字になっている。  

・障害者就業・生活支援センターや就労移行支援事  

業所の存在自体を知らない企業が多い。  

課題  ・職業安定所からも相談先の周知をしているが、企  

業 が 雇 用 に 向 け て 動 き 出 す ま で は 、 伴 走 す る 必 要

があり時間を要する。  

・柏市内の企業に対し障害者雇用に関わる事業所に  

ついて企業担当者が知る機会がほとんどない。  

・企業側の理解を促進していくために、相談先の周  

知方法や内容を検討していく必要がある。  

今後の方針  

 

自部会で検討継続  ・  他部会でも個別に検討希望  

他部会と合同で検討希望  ・  部会での検討終了  

運営会議での取扱い  情報共有  ・  意見交換  
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No. 7 部会名  こども部会  

トピック  学齢期の保育所等訪問支援について  

検討の背景  

出た意見  

保 育 所 等 訪 問 支 援 は 、 国 で は 年 齢 制 限 を 置 い て い な

い が 、 柏 市 ル ー ル で は 円 滑 な 学 校 生 活 へ の 適 応 の 為

の 引 継 ぎ 期 間 の 支 援 と し て 、 小 学 １ 年 生 ま で が 対 象

と な っ て い る 。 し か し 、 学 齢 期 の 支 援 の 充 実 の 為 に

も 、 小 学 ２ 年 生 以 降 の 保 育 所 等 訪 問 支 援 は 必 要 な 方

がいらっしゃるという意見も多い。  

課題  保育所等訪問支援の対象年齢の撤廃の検討  

今後の方針  

 

自部会で検討継続  ・  他部会でも個別に検討希望  

他部会と合同で検討希望  ・  部会での検討終了  

運営会議での取扱い  情報共有  ・  意見交換  

 

No. 8 部会名  こども部会  

トピック  サポートファイルの普及について  

検討の背景  

出た意見  

・ 医 療 情 報 を 多 く 持 つ 児 童 の 利 用 状 況 に つ い て 聞 き

取りを行い、医療情報シートを修正している。  

・ サ ポ ー ト フ ァ イ ル を エ ク セ ル 版 と し て 作 成 し 直

し、入力しやすくしていく。  

・ 柏 市 の ホ ー ム ペ ー ジ に 、 サ ポ ー ト フ ァ イ ル の Ｑ ＆

Ａを掲載予定。  

課題  エクセル版のサポートファイルの確認  

今後の方針  

 

自部会で検討継続  ・  他部会でも個別に検討希望  

他部会と合同で検討希望  ・  部会での検討終了  

運営会議での取扱い  情報共有  ・  意見交換  

 


